

PORSCHE

Motorsport-Innovation im Spielzeugformat



Der neue Porsche 911 GT3 Cup von PLAYMOBIL

Mit dem neuen Porsche 911 GT3 Cup verlässt eine der Motorsportvarianten des legendären Elfers den PLAYMOBIL-Rennstall und macht den Traum vom Siegetreppchen für alle Motorsport-Fans wahr!

MIT DEM PORSCHE 911 GT3 CUP AUF SIEGETREPPCHEN!

Porsche

911 – 3 Ziffern, die seit über 50 Jahren Sportwagen- und Motorsportgeschichte schreiben. Nach mehr als 2.000 gefahrenen Rennen in über 25 Jahren wurde auf dieser Erfahrung der Porsche 911 GT3 Cup in seiner neuesten Generation weiterentwickelt. Er geht ab 2017 mit einem komplett neuen Antrieb auf Rennstrecken in aller Welt an den Start. Eingesetzt wird der neue Porsche 911 GT3 Cup in der Rennsaison 2017 zunächst exklusiv im Porsche Supercup, der im Rahmen der Formel-1-Rennen ausgetragen wird, im Porsche Carrera Cup Deutschland sowie in Nordamerika.

Höhe: 1.246 mm | Länge: 4.564 mm | Gewicht: 1200 kg

Höhe: 75 mm | Länge: 265 mm | Gewicht: 692 g

PLAYMOBIL Porsche

Mit dem Porsche 911 GT3 Cup im PLAYMOBIL-Format kommen jetzt auch alle kleinen und großen Motorsportfans ihrem Traum vom Rennsieg ein Stück näher. Der GT-Renner ist bereits das dritte Porsche Modell, das die PLAYMOBIL-Kreativen detailgetreu umsetzen. Am PLAYMOBIL-Kommandostand fiebert der Mechaniker dem nächsten Boxenstopp entgegen, bereit für sekundenschnelle Reifenwechsel. Dank verschiedener Reifensätze und umfangreichem Werkstattzubehör fällt die Wahl der optimalen Bereifung spielend leicht. So kann der PLAYMOBIL-Fahrer schon bald auf dem Siegerpodest den begehrten Pokal in den Händen halten. Die Front-, Heck- und Innenbeleuchtung setzt den Porsche 911 GT3 Cup bei seinen strahlenden Siegen in Szene.

VOM STAMMWERK AUF DIE RENNSTRECKE



Porsche baut den Porsche 911 GT3 Cup auf derselben Produktionsstraße im Stammwerk Stuttgart-Zuffenhausen wie die Elfer für den Straßenverkehr. Im Motorsportzentrum in Weissach erhält er eine Basisabstimmung für die Rennstrecke und wird vor der Auslieferung an die Kunden von einem Profi-Rennfahrer intensiv getestet. Vom Porsche 911 GT3 Cup der Modellgenerationen 996, 997 und 991 wurden seit 1998 3.031 Exemplare gebaut. Damit ist der Markenpokal-Renner aus Stuttgart der meistgebaute und meist-verkaufte GT-Rennwagen der Welt.

seit 1998 3.031 Exemplare in Stuttgart-Zuffenhausen

Wie sein großes Vorbild aus Zuffenhausen ist der Porsche 911 GT3 Cup von PLAYMOBIL ein reinrassiges Rennfahrzeug. Nach der Entwicklung in Zirndorf in der Porsche AG wird der Großteil der PLAYMOBIL-Spielwelten produziert, so auch der Miniatur Porsche. Aus dem Werk in Dietenhofen geht es dann ab auf die Rennstrecke im Kinderzimmer - wo ihn mutige Rennfahrer direkt selbst testen können.



Schneller als ein Vogel...

3000 Mal pro Minute schlägt ein Kolibri mit den Flügeln. Der neue Porsche 911 GT3 Cup schafft sogar **8.500 Umdrehungen** in der Minute - und hebt dabei nicht ab.

Von 0 auf 100

Der Porsche 911 GT3 Cup beschleunigt in unter **3,5 Sekunden** von 0 auf 100 km/h!

Für noch mehr Leistung sorgt der von Grund auf neu entwickelte Motor. Das 4-Liter-6-Zylinder-Boxeraggregat liefert bei 7.500 1/min bis zu 357 kW (485 PS).

3,5 sec



Antriebsart: Heckantrieb
Hubraum: 3.996 cm³
Leistung: 357 kW (485 PS)

